



Diputado Del PRI Mario Calzada Propone Reforma Para Fomentar El Tratamiento Y Reúso De Aguas Residuales

El diputado federal Mario Calzada Mercado propuso fortalecer la participación de la federación en el tratamiento, aprovechamiento y reúso de las aguas residuales, como una medida esencial para garantizar la sostenibilidad de los recursos hídricos y el cumplimiento de los compromisos internacionales en materia ambiental y derechos humanos.

En Tribuna, el legislador del PRI presentó ante el Pleno cameral una iniciativa para enfrentar la crisis hídrica que vive el país, pues considera que las leyes actuales están obsoletas y no corresponden al México de hoy.

Señaló que su propuesta robustece las atribuciones de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), permitiéndole coordinar y fomentar con los gobiernos estatales y municipales las acciones necesarias para el tratamiento de aguas residuales, lo que permitiría una gestión más eficiente y sostenible del recurso hídrico.

El representante de Querétaro explicó que la escasez de agua en México se ha intensificado debido al cambio climático, crecimiento demográfico y sobreexplotación de mantos acuíferos. Recordó que de acuerdo a la Conagua, en el primer trimestre del 2024, el 75 por ciento del territorio nacional experimentó algún grado de sequía, dato que calificó de preocupante.

Pidió que la federación asuma un rol más activo en la coordinación, inversión y supervisión de las acciones para el tratamiento de aguas residuales, pues actualmente la responsabilidad de tratar las aguas recae principalmente en los municipios que tienen recursos muy limitados y no cuentan con plantas tratadoras de agua que correspondan a la necesidad, al crecimiento poblacional y a muchos de estos factores.

<https://hojaderutadigital.mx/diputado-del-pri-mario-calzada-propone-reforma-para-fomentar-el-tratamiento-y-reuso-de-aguas-residuales/>